

Fotonoticia 10-10-2023



Imagen de la nueva exposición de clicks en la Terminal T2 del Aeropuerto

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas acoge una exposición de clicks con 2.000 figuras

El Aeropuerto AS Madrid-Barajas muestra en sus instalaciones de la Terminal T2 una exposición de clicks, en colaboración con AESCLICK, la Asociación Española de Coleccionistas de Playmobil que actualmente cuenta ya con 400 socios en toda España. La muestra, que recrea con alrededor de 2.000 figuras, además de innumerables objetos y complementos, diferentes etapas de la historia de la humanidad, se mantendrá en el pasillo de exposiciones hasta el próximo 17 de noviembre.

Miembros de la organización AESCLICK han dedicado más de 12 horas al montaje de las maquetas para recrear cada pequeño detalle de sus 5 dioramas de 6 m² cada uno: Asterix y Obelix, desfile de comparsas, escuadras y cabos, época medieval, época victoriana, y Egipto.

La Asociación Española de Coleccionistas de Playmobil, AESCLICK, es una asociación sin ánimo de lucro que agrupa a coleccionistas y aficionados del mundo Playmobil y destina sus ingresos a diversos fines benéficos: niños en riesgo de exclusión social, disfunciones psicológicas o familias sin recursos. En 2010 AESCLICK consiguió el Guinness World Record con la exposición más grande de Playmobil con 68.808 muñecos. Más información sobre Aesclick, en www.aesclick.com